



El rector y los vicerrectores con los cargos académicos y de personal docente e investigador que ayer tomaron posesión. | GALONGAR

El rector denuncia una sangría de docentes con la pérdida de 250 profesores en 3 años

Ruipérez insiste en que la situación es lamentable y considera que es el momento de que el Gobierno rectifique y elimine la tasa de reposición que les impide contratar

R.D.L. | SALAMANCA

Solo dos catedráticos y dos profesores titulares tomaron ayer posesión de sus plazas durante el acto celebrado en el Aula Francisco Salinas de las Escuelas Mayores, unas cifras muy alejadas de los 30-40 docentes que hace años tomaban posesión en la Universidad de Salamanca, tal y como lamentó el rector.

Daniel Hernández Ruipérez calificó de lamentable el efecto de la tasa de reposición impuesta por el Gobierno por la que solo

NUEVOS CARGOS

Directores de servicios e institutos

Ayer tomaron posesión los directores de los institutos de Física Fundamental y Matemáticas, Francisco Fernández; Hispano Luso de Investigaciones Agrarias, José Sánchez Sánchez; y Multidisciplinar de Empresa, Julio Pindado, así como del Servicio de Asuntos Sociales, José Antonio Fuertes; de Colegios Mayores, Residencias y Comedores, Francisco Javier Melgosa; Formación Permanente, Juan Luis García Alonso; y Publicaciones, Eduardo Azofra Agustín.

Nuevos decanos

El decano de la Facultad de Ciencias, José Miguel Mateos Roco, y el director de la Escuela Politécnica de Ávila, Arturo Rafael Farfán Martín.

una de cada diez plazas vacantes pueden cubrirse y alertó de la "terrible sangría", según sus palabras, que está sufriendo la Universidad de Salamanca con la pérdida de 250 profesores en los tres últimos años, 150 de ellos personal funcionario.

Ante esta situación, Ruipérez advirtió que no se cansará de pedir al Gobierno que rectifique y elimine la tasa de reposición para que las universidades puedan gestionar la plantilla según su disponibilidad presupuestaria.

En la toma de posesión de los nuevos directores de departamento y de servicios universitarios, el rector también se mostró crítico con los recortes en las transferencias de las administraciones públicas, 32 millones en 4 años, según los cálculos de Ruipérez. El rector también recordó que este año, por primera vez, la Universidad de Salamanca podrán beneficiarse de los buenos resultados de una gestión austera y de control y destinará este superávit a nuevos programas.